



Papyhappy, nouvelle plateforme collaborative pour seniors

Nouveau challenge pour la start-up qui révolutionne le secteur de la silver économie.

Après avoir conseillé et accompagné les seniors et leurs proches en France, **Papyhappy** se déploie en Europe, et choisit un pays frontalier et ensoleillé : l'Espagne. Grâce à ce développement hors de nos frontières, **Papyhappy** devient la 1^{ère} plateforme du logement senior multi-pays.

À la naissance de **Papyhappy**, en juillet 2016, l'entreprise avait pour volonté de répondre à une problématique rencontrée par tous les seniors et les familles : quelles solutions de logement s'offrent à notre situation ? Comment envisager le déménagement comme un nouveau projet de vie et non comme une transition brutale ? C'est ainsi que **Papyhappy** voit le jour, et donne naissance à la 1^{ère} plateforme collaborative du logement senior. Outil d'aide à la décision quant au choix d'un futur logement senior, la volonté de l'équipe **Papyhappy** est d'apporter une réponse claire et bienveillante aux personnes en quête d'un logement senior. D'une part, **Papyhappy** simplifie l'expérience utilisateur en facilitant l'accès à l'information sur les logements, grâce à des avis, basés sur des notes. Ainsi, les internautes témoignent de leur propre opinion sur les logements.

D'autre part, le « TripAdvisor des seniors » propose également un accompagnement personnalisé de la compréhension des besoins à la définition d'une solution adaptée, jusqu'à la coordination du déménagement. En 2018, Bureau Veritas Certification labellise **Papyhappy** et atteste ainsi de son indépendance et de sa transparence.